



Pressemeldung

Bauanträge für Kirschgartshausen eingereicht

Im Juni 2021 unterschrieben die Vorstände des Dietrich-Bonhoeffer-Vereins den Erbpachtvertrag und den Kaufvertrag für den westlichen Teil des Hofguts in Mannheim-Kirschgartshausen. Nach dem Willen des Landes Baden-Württemberg soll der Dietrich-Bonhoeffer-Verein die baufälligen Objekte sanieren, um einen internationalen Bildungscampus in freier Trägerschaft aufzubauen und zu betreiben. Teil des Campus wird außerdem eine Antisemitismusbegegnungsstätte und ein Wiesenkindergarten sein.

Nach zahlreichen Verzögerungen und baurechtlichen Fragen in den letzten 24 Monaten, nimmt die Umsetzung endlich konkrete Gestalt an.

Die Bauanträge für die ersten beiden Objekte gingen am 23.11.2023 an das Baurechtsamt Mannheim. Der geschäftsführende Vorstand Daniel Ehmer erklärt: „Mannheimer Eltern brauchen dringend mehr Kindergartenplätze. Der Bedarf ist riesig. Nachdem wir schon etliche Einrichtungen in anderen Kommunen betreiben, könnte bei fristgerechter Bearbeitung des Antrags bereits ab April 2024 unser Naturkindergarten an den Start gehen. Ein alter Schaustellerbauwagen wurde gekauft und wird im Januar 2024 mit freiwilligen Helferinnen und Helfern als Gruppenraum ausgebaut. Das erste Schulgebäude darf saniert werden, sobald wir eine Freigabe des Baurechtsamtes haben. Wir planen im nächsten Schuljahr in Kirschgartshausen mit zwei Klassen 1 zu starten.“

Der Verein bedankt sich für die breite, politische Unterstützung durch den Bezirksbeirat Sandhofen und durch den Gemeinderat.

Infos gibt es über www.bonhoeffer-verein-mannheim.de